



Jean-Pierre Sueur a été invité à faire une conférence lors du 9^e Festival de géopolitique de Grenoble consacré cette année au thème : « Le pouvoir des villes ». Ce festival, qui a rassemblé de nombreux participants, était organisé par l'École de management de Grenoble, en lien avec *Le Monde*, les revues *Conflits* et *Alternatives économiques*, Axyntis, France Culture, etc.

>> [Voir la vidéo de la conférence de Jean-Pierre Sueur](#)

Dans sa conférence, Jean-Pierre Sueur a repris les thèmes des trois rapports qu'il a consacrés à cette question :

- [Demain la Ville \(1998\)](#)
- [Villes du futur, futur des villes \(2011\)](#)
- [Le phénomène urbain, un atout pour le futur \(2017\)](#)

>> [Lire la préface du dernier rapport](#)

>> [Le site du Festival de géopolitique](#)